

Pressemitteilung

7. Februar 2025

Bauarbeiten in Herne-Süd

In der Flottmannstraße schreitet der Fernwärme-Ausbau durch die Stadtwerke schneller voran als geplant: Schon am kommenden Montag (10. Februar) beginnen die etwa sechs Wochen dauernden Arbeiten für den nächsten Bauabschnitt zwischen der Anna-Luise-Straße und der Kreuzung Lutherstraße/Straße des Bohrhammers. Die Flottmannstraße ist in dieser Zeit auch weiterhin für Anwohner vom Hölkeskampring bis zur Althoffstraße einseitig befahrbar. Die Zufahrt zu Häusern und Garagen ist gewährleistet.

Die Stadtwerke bitten um Verständnis, dass aufgrund der Witterungsverhältnisse bei den bereits wieder geschlossenen Straßenabschnitten die oberste Asphaltsschicht nicht aufgebracht werden kann. Dafür seien über mehrere Tage Temperaturen im zweistelligen Bereich erforderlich.

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa
Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247

Fax 02323.592-412

E-Mail:

angelika.kurzawa@stadtwerke-herne.de